

Mario Bergara destacó que Montevideo enfrenta retos significativos a mediano y largo plazo, pero subrayó la necesidad de obtener resultados inmediatos

Principal



Publicada el: 01/02/25	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mario-bergara-destaco-que-montevideo-enfrenta-retos-significativos-a-mediano-y-largo-plazo-pero-subrayo-la-necesidad-de-obtener-resultados-inmediatos_16474.php

MARIO BERGARA DESTACÓ QUE MONTEVIDEO ENFRENTA RETOS SIGNIFICATIVOS A MEDIANO Y LARGO PLAZO, PERO SUBRAYÓ LA NECESIDAD DE OBTENER RESULTADOS INMEDIATOS

Principal

Mario Bergara destacó que Montevideo enfrenta retos significativos a mediano y largo plazo, pero subrayó la necesidad de obtener resultados inmediatos

Mario Bergara enfatizó los importantes desafíos que enfrenta Montevideo a mediano y largo plazo, al tiempo que resaltó la urgencia de lograr soluciones efectivas de inmediato.

Mario Bergara Avanza como Candidato a la Intendencia de Montevideo por el Frente Amplio

Mario Bergara, eventual candidato a la Intendencia de Montevideo por el Frente Amplio (FA), se pronunció sobre el avance en el debate del programa que será presentado a la ciudadanía en las próximas elecciones de mayo.

A pocos días de la oficialización de candidaturas, Bergara destacó el trabajo colectivo y participativo dentro del FA: “Estamos trabajando muy colectivamente, participativamente, en la interna del FA”, afirmó.

El candidato subrayó la importancia de continuar promoviendo la participación ciudadana en todos los rincones del departamento.

“Más allá del programa, seguiremos profundizando con la participación ciudadana en cada rincón del departamento”, aseguró, añadiendo que su objetivo es alcanzar “un Montevideo donde nos sintamos cada vez más orgullosos”.

Bergara también reconoció los problemas que enfrenta la comuna, señalando un aumento en la cantidad de residuos y vehículos: “La cantidad de residuos que generamos es cada vez más grande, la cantidad de vehículos es cada vez más grande”, mencionó.

Esto, según él, plantea desafíos tanto a mediano como a largo plazo.

“Hay que tener una visión de mediano y largo plazo, pero también resultados a corto plazo, porque es lo que la ciudadanía demanda”, concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MARIO BERGARA DESTACÓ QUE MONTEVIDEO ENFRENTA RETOS SIGNIFICATIVOS A MEDIANO Y LARGO PLAZO, PERO SUBRAYÓ LA NECESIDAD DE OBTENER RESULTADOS INMEDIATOS

co que monteideo enfrenta retos significativos a mediano y largo plazo pero subrayo la necesidad de obtener re

Tags

residuos, monteideo, mediano, programa, intendencia, departamento, bergara, enfrenta, ciudadana, candidato, cantidad, importantes

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *Bergara recibe respaldo en su carrera por la Intendencia de Montevideo: "Es un honor contar con este apoyo"*
- 5.0 *** *Tenso intercambio entre Andrés Ojeda y Mario Bergara por temas de musculación y curiosos disfraces de carpincho*
- 4.7 *** *Mario Bergara critica al equipo económico por omitir la pobreza en la Rendición de Cuentas*
- 4.9 *** *Mario Bergara opinó que Alejandro Sánchez intentó hacer una ironía, pero no le salió como esperaba*
- 4.3 *** *Mario Bergara destacó que la relación entre el Gobierno central y la Intendencia de Montevideo ha estado marcada por "recortes y demoras"*
- 4.2 *** *Fuerza Renovadora lanza la candidatura de Bergara a la Intendencia de Montevideo: "Damos comienzo a una nueva etapa de diálogo", expresó el senador*
- 3.6 *** *Mario Bergara señala que la situación fiscal actual presenta un leve deterioro en comparación con 2019*
- 4.1 *** *Bergara respaldó la elección de Oddone como posible ministro, considerando que su enfoque "matriz astorista" es una decisión acertada*
- 4.7 *** *En el marco del esperado encuentro Lema-Bergara en Montevideo, Goñi afirmó que "Lema posee un gran potencial para transformar el rumbo de la historia"*
- 4.3 *** *El titular del Inac cuestiona al Frente Amplio y a Mario Bergara por mostrar "incoherencia" en sus posturas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia

obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo